

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Kebijakan alokasi aset baik pada saham, sukuk maupun pasar uang secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja reksa dana campuran hal tersebut menunjukkan bahwa alokasi aset merupakan aktivitas yang sangat penting dalam meningkatkan kinerja reksa dana campuran.

Kebijakan alokasi aset secara parsial yang dialokasikan atas saham tidak berpengaruh secara signifikan, tapi tidak pada alokasi aset atas sukuk dan pasar uang berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja reksa dana campuran.

Hasil pengujian secara simultan atau uji F menunjukkan bahwa ISSI, ISIX, dan SBIS berpengaruh secara simultan terhadap kinerja reksa dana campuran syariah. Berdasarkan hasil analisis di atas, diketahui bahwa analisis regresi menghasilkan *Adjusted R<sup>2</sup>* sebesar 0,454. Hal ini berarti bahwa kinerja reksa dana campuran dapat dijelaskan oleh variabel ISSI, ISIX, dan SBIS sebesar 45,4%, sedangkan sisanya 54,6% dijelaskan oleh variabel lain di luar model penelitian ini. Hasil tersebut juga menunjukkan bahwa signifikansi F hitung sebesar 0,000 lebih kecil dibandingkan dengan tingkat signifikansi yang diharapkan yaitu 0,05 yang berarti ISSI, ISIX, dan SBIS secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja reksa dana campuran syariah.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan keterbatasan dalam penelitian ini, maka saran untuk penelitian-penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut:

1. Mengingat karakteristik pada Reksa dana yang berjangka panjang (*long term investment*.) diharapkan penelitian lebih lanjut dapat memperpanjang periode penelitian dengan mengambil data sampel dari berbagai sumber publikasi.

2. Manajer Investasi sebaiknya melaporkan pembaharuan reksa dana tidak hanya bagi nasabahnya namun secara publik, agar calon investor yang tertarik untuk berinvestasi dapat mengetahui perkembangan komposisi aset, *return*, serta risiko dari reksa dana campuran syariah. Informasi ini diperlukan agar calon investor mampu memprediksi kinerja reksa dana campuran syariah yang dimilikinya dari waktu ke waktu.
3. Tahun observasi menggunakan rentang tahun yang paling baru, sehingga dapat lebih mengetahui keadaan reksa dana campuran saat ini. Diharapkan variabel yang diteliti juga ditambah, misalnya pemilihan saham maupun *market timing*, sehingga lebih menjelaskan faktor-faktor yang berpengaruh terhadap perkembangan kinerja reksa dana campuran syariah.

